

こんにちば

中根さちのハーフレター



日本共産党 高知県議会活動報告ニュース 県議会会場 823-9524 高知市丸の内1-2-20
自 宅 872-9324 高知市福井町1495-3

2020. 11. 29
NO. 667



守ろう平和 ♡ act6 なくそう原発

核兵器禁止条約が一日には発効する世界の流れの中で、日本では菅政権になってしまった「敵基地攻撃能力」の具体化や放射能汚染水の海洋放出など、平和と原発をめぐる動きはますます危険度をましています。

そんな中、市民運動として開催されている毎回「守ろう



平和、なくそう原発」のパレードとパフォーマンスを行なっています。

さながらコースを歩いて中央公園にさしかかる前から、中央公園までパレードを進みました。そこには歌やおどりで、各

ごあいなみ

「核兵器なき世界へ!
あらたな局面を開いた力とは」
11月28日(土) 14時~16時
人権啓発センター 6階
講師 (川田 忠明さん)

日本平和学会会員
平和委員会常任理事
原爆禁止日本協議会
常任理事など
日本共産党中央会書記ひ
学部会です。せひどうぞ。

来週
12月6日付
ニュースは
お休み
します。

てくてく歩記

(664)

この3連休も行事がめじろおし。秋の紅葉や文化祭とりくみなど、多彩な活動に市民力をかんじます。

そして中、ちょと足をのばして、竹川の牧野博士をまわして歩きました。

地域の皆さんが牧野博士の発見した樹木花を大切に、手入れし守っています。

たとえば、11月だといつも2月までは多く咲く梅先黄蓮(ハヤカウレン)の花がちょうど満開の一本。地球温暖化の影響でしょうか、気温の高いときをすぎました。

